



COMPRIMIDOS

Pediatría intensiva

El jueves 14 y el viernes 15 de abril tendrán lugar las Jornadas Científicas organizadas por la Sociedad Uruguaya de Neonatología y Pediatría Intensiva (SUNPI), coincidiendo con los 30 años de la Unidad de Cuidados Intensivos de Niños del Hospital Pereira Rossell. Las jornadas se desarrollarán en el centro de conferencias del hotel Holliday Inn con la participación de especialistas de Argentina, Chile, Brasil y Uruguay. El curso está dirigido a pediatras intensivistas, neonatólogos, médicos de especialidades afines, licenciados, auxiliares de enfermería, técnicos y estudiantes. Consultas: 409 9160 y bentout@netgate.com.uy

Registro de CPH

El Banco Nacional de Órganos y Tejidos inauguró recientemente el Registro Nacional de Donantes de Células Progenitoras Hematopoyéticas de médula ósea y otros órganos. La relevancia de la creación del registro estriba en que el país ya no será solamente usuario del sistema internacional (BMDW), sino que aportará sus propios donantes voluntarios. Actualmente la organización internacional tiene alrededor de 9,5 millones de donantes. El registro funciona en el cuarto piso del Hospital de Clínicas. sindome@hc.edu.uy, tel. 487 28 15.

ARCHIVO



Colonia de Vacaciones del SMU.

¿Tú fuiste?

Terminó otro período de Alta Temporada

Cuando este artículo esté en manos de los lectores, habremos culminado un nuevo período de alta temporada en la Colonia de Vacaciones, el que esta comisión en principio estima como exitoso. Muchos serán los que acompañen este sentimiento de satisfacción ya que han concurrido (de diciembre a marzo) aproximadamente 4.000 socios del SMU. También habrá desde ellos, señalamientos y sugerencias de lo que aún queda por hacer, que casi siempre compartimos y nos son por lo tanto de buen recibo. Enumeramos los parámetros considerados para esta evaluación. En primer lugar (ya que siempre fue nuestro principal objetivo) el aumento del número de usuarios, ya sea hospedados en el Hotel, en las “Carpi-Cabañas” o como pasantes. Esto no solo retroalimenta el sentido de pertenencia a **nuestra Colonia** sino que amplía la base de evaluación que debe tener todo servicio y que es el usuario. Otro parámetro es la buena aceptación que han tenido los nuevos servicios incorporados: Se construyó un parrillero como complemento de los

servicios de cocina. Esto permite incluir en el menú semanal “nuestra apreciada parrilla” creando una nueva alternativa de confraternización en los espacios abiertos de la colonia.

La apertura de la peluquería (con manicura, pedicura y depilación) incorpora un nuevo ámbito para nuestra atención personal. La incorporación del servicio MG de estética corporal y facial (tratamiento facial con productos naturales, masaje clínico descontracturante, drenaje linfático, fangoterapia) superó nuestra expectativa de aceptación, confirmando (o descubriendo) una necesidad existente de ese plus para agregarle con el cuidado personal, calidad al descanso y disfrute de los usuarios. Esto nos anima a considerar (en la medida de las posibilidades) la instalación de sauna e hidroterapia como futuras incorporaciones.

La otra cara de la evaluación es el lógico y a veces abusivo desgaste o deterioro de las instalaciones y mobiliario paralelo al aumento del número de concurrentes, lo que implica el aumento del costo por reparación, re-

posición y mantenimiento de bienes de uso. Queremos recordar que también estamos próximos a las elecciones del SMU, y por tanto al cambio de miembros de esta comisión directiva. Quedan muchas cosas pendientes –algunas de gravedad como es el problema de la erosión de las dunas que está actualmente en estudio por miembros de la Facultad de Ciencias. Este tema no es de fácil (pero si de necesaria) solución, por lo que deberá ser tomado ineludiblemente por las próximas autoridades, abordándolo incluso conjuntamente con los vecinos del Brio. Solís, la Intendencia Municipal de Maldonado y el Ministerio de Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente.

Queda además el planteamiento a resolver por la próxima directiva, sobre la formación de la Comisión de apoyo a la Colonia de Vacaciones que pueda ampliar las bases de participación en temas como realización de eventos, conferencias, exposiciones, jornadas de confraternización, etc, para las cuales la Colonia puede ser el ámbito natural y tiene sus puertas abiertas todo el año. n